



CONFERENCE MINISTERIELLE DES TRANSPORTS POUR LES PAYS EN DEVELOPPEMENT SANS LITTORAL (PDSL)

Déclaration prononcée par :

ZAMPALIGRE Mahamoudou, Ministre des Transports, de la Mobilité
Urbaine et de la Sécurité Routière

Monsieur le Président ;

Mesdames et Messieurs,

Je voudrais tout d'abord traduire ma reconnaissance et mes remerciements au Gouvernement Turkménistan et au

Cette réunion de haut niveau se tient dans un contexte d'incertitudes liées aux conséquences de la pandémie de covid-19, à la conjoncture économique internationale aigue, ainsi qu'aux menaces croissantes à la paix et à la sécurité internationale.

Ces différents défis nous rappellent, si besoin en était, l'impérieuse nécessité de renforcer le cadre de dialogue et la concertation dans les secteurs du transport et de la logistique dans les pays du Sahel, des secteurs qui offrent d'énormes possibilités de croissance et de création d'emplois.

Ce cadre de concertation qu'offre la présente conférence s'inscrit sans nul doute dans cette dynamique puisqu'elle réunit des acteurs locaux et internationaux qui sont en mesure de transformer la relation entre le risque et le rendement et d'aligner les actions menées par les secteurs public et privé sur un objectif commun, celui d'accroître l'investissement privé sur les marchés les plus difficiles.

Monsieur le Président ;

Mesdames et Messieurs,

crise sanitaire. Elle a également nécessité la prise de mesures barrières. Cette situation a eu une incidence négative globale sur le développement des infrastructures de transports et de communication électronique ainsi que sur leur sauvegarde.

Cette incidence s'est traduite par l'annulation, le report ou le ralentissement des travaux d'investissements induisant une baisse du niveau d'amélioration de la mobilité des personnes et des biens. La pandémie a aussi impacté négativement une grande partie des entreprises du secteur du BTP aussi bien du point de vue du fonctionnement, de la mobilisation des investissements, de la production, des emplois que du chiffre d'affaires.

Au regard du niveau d'impact de la pandémie de la COVID-19 sur le secteur et de la nécessité de poursuivre les efforts d'offrir des infrastructures de qualité, durables et résilientes aux populations, un plan de mitigation, des partenariats stratégiques et des mécanismes de mobilisation et d'utilisation efficace des ressources ont été élaborés et mis en œuvre.

C'est donc conscient de l'impérieuse nécessité d'adresser des solutions appropriées au

internationales desdits aéroports, conformément à l'Agenda 2063 de l'UA ;

- Dans le domaine du **transport ferroviaire**, les actions entreprises visent, conformément à

Le Burkina Faso voudrait ici réaffirmer sa disponibilité à poursuivre la coopération fructueuse qui a toujours existé avec les pays du littoral et ceux de l'hinterland et espère que cette conférence nous permettra de renforcer ce partenariat et d'explorer d'autres types de coopération au niveau régional et international.

Monsieur le Président, je voudrais terminer mon propos en renouvelant ma profonde gratitude et mes sincères remerciements et à travers vous, le Gouvernement et le Peuple du Turkménistan, pour l'accueil chaleureux dont ma délégation et moi-même avons été l'objet depuis notre arrivée sur cette terre hospitalière.

Je vous remercie.